

《单词百科:cadavers是什么意思?cadavers怎么发音?cadavers的解释和用法》

英语单词cadavers是什么意思?cadavers怎么读?cadavers怎么发音?简答网为您整理了cadavers的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



cadavers怎么读

cadavers的读音:[k ə ' d æ v ə z]

cadavers的意思

1、n.尸体(cadaver的名词复数);

cadavers的双语例句

1、 Objective Anatomy of mose was studied on cadavers comparative ideal technique for correction of epicanthus.

目的在鼻侧腱膜解剖研究基础上进一步提高内眦赘皮的修复方法.

2、Methods: The study included 113 shoulders from sixty-four cadavers.

方法: 本研究包含了64具尸体的113个肩部.

3、Here's the creepy part-the mechanism's been tested on cadavers, which are blinking away.

这儿听起来有点叫人毛骨悚然 --- 人造肌肉在尸体上测试后, 它可以使尸体快速眨眼睛.

4、The morphology of falx cerebri and tentorium cerebelli was investigated in 3250 adult cadavers.

测量3250例成尸的大脑镰和小脑幕.

5、Methods: Cadavers were injected with red Latex anatomised under surgery microscope.

方法: 血管乳胶灌注, 手术显微镜下解剖.

6、Human cadavers were the only known source of hGH, and demand was intense.

人类尸体是hGH已知的惟一来源, 而且需求广泛.

以上是简答网为您整理的cadavers怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于cadavers的用法、

cadavers的释义、cadavers的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/cadavers>